



Gracehill ist eine Herrnhuter Siedlung in der nordirischen Grafschaft Antrim. Der Ort wurde 1746 gegründet. Maßgeblich daran beteiligt war John Cennick (1718-1755). Der typische Herrnhuter Saal mit seinen Nebengebäuden wurde 1765 erbaut. Er ist, wie auch sonst viele Häuser des Ortes, im Stil der Georgianschen Architektur ausgeführt, die im englischen Sprachraum von 1720 bis 1840 verbreitet war und bevorzugt Elemente der römischen und griechischen Antike aufnahm. Seit 2024 gehört der Saal zum brüderischen UNESCO-Welterbe.

